



## ～ 『同心戮力』 運動会に向けて ～

春から初夏に向けて、何をすることも気持ちの良いさわやかな季節を迎えました。学校のヘレン・ケラー像の周りのサツキも綺麗に咲き誇り、彩りを添えています。早いもので、新年度・新学期が始まってから2か月近く過ぎ、新しい仲間、新しい環境にも慣れ、それぞれの学習や活動に一生懸命取り組んでいます。少し時間が経ちましたが、ゴールデンウィーク前の4月27日には中・高等部の歓迎遠足で秋の内原野公園に行ってきました。メインの活動の陶芸教室では、土の感触を味わいながら思い思いのイメージで作品作りに取り組んでいました。それぞれ焼き上がりを楽しみに釉薬の色を選びましたが、イメージ通りの作品に仕上がったでしょうか。世界に一つの作品、大切に使ってくださいね。往復のバスの中での生徒会の皆さんの趣向を凝らしたクイズや、お弁当を食べた後の緑の公園の中での自由時間で皆の距離がぐっと縮まったようでした。

本日から、6月2日(土)の運動会に向けた全校練習がはじまりました。幼稚部から高等部専攻科までの幼児児童生徒が学ぶ盲学校では、全校で取り組む数少ない全校行事の一つです。日頃の体育や自立活動等の学習成果を発表する場であるとともに、学校全体の交流を深めるための大きな行事です。

今年は毎年ボウリングで交流をしてくださっている高知黒潮ライオンズクラブの皆さんが、新しい優勝旗や景品を携えて参加してくださいませ。少ない練習時間での取組ですが、保護者の皆様には温かい声援と積極的な競技への参加をどうぞよろしくお願いたします。当日は、PTA主催のバザーも予定されています。ご協力をお願いします。



## 中国・四国地区盲学校長会

## 中国・四国地区盲学校PTA連合会並びに合同研究協議会 in 島根

5月15日(火)16日(木)の両日、島根県で開催されました会に、PTA会長・副会長さんと参加してまいりました。片道6時間の行程はいささか疲れましたが、高知と似た自然あふれる風景に癒され、中国・四国地区から集まった熱い思いを持つ保護者の皆様からパワーをいただくことができました。

1日目は、会場のホテルでPTA連合会総会と研究協議会、2日目は、会場を盲学校に移して、校長会とPTA連合会(研修会、研究協議会)が行われました。

各県1校の盲学校では、本会が数少ない情報交換の場であり、研究協議ではPTAの繋がりや研修会の持ち方、社会における合理的配慮、各県の進学・就職状況等についてざっくばらんな意見交換ができました。

夜の教育懇談では、やさしいハーモニカと口笛の音色、実道湖七珍を愉しみました。

## 校内弁論大会開催！

5月2日、校内弁論大会が開催され、9名の中学部・高等部の生徒が、持ち時間7分の中で、各自の演題に沿った発表を行いました。人前で話すだけでも緊張する中、自分の考えや主張を聴衆に伝わるよう話すことは、難しくも

ありますが大変貴重な経験だと考えます。厳正な審査の中、「いじめへの想い」(高等部普通科1年生)が最優秀賞となり、本校代表として6月に開催されます中国・四国地区盲学校弁論大会(島根大会)に出場します。健闘を期待し、高知から声援を送りましょう！



## RKC テレビ「学ぼうさい」



本校の防災活動の取組が、5月30日(水)のRKCテレビ「eye+スーパー」の「学ぼうさい」のコーナー(15:50~16:45の間の5分間程度)で紹介されます。

先日取材があり、昨年度の取組についてのインタビューや、授業の様子等の撮影がおこなわれました。インタビューでは緊張の中、しっかりと自分の言葉で話すことができました。ぜひご覧ください。